
An 
Frau Bürgermeisterin   
Dr. Brigitte Kössinger 
und den Gemeinderat Gauting  
  
82131 Gauting   

Gauting, 29.06.2014 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
für die nächste UEV-Sitzung am 2.10.2014 stellen wir folgenden Antrag: 
 
Bericht über den Stand der Breitbandförderung für unsere Ortsteile 
Unterbrunn, Oberbrunn und Buchendorf 
Antrag auf Beschleunigung der 19-teiligen Förderbeantragung, so 
dass die letzte Stufe des Förderantrags noch 2014 erreicht wird 
 
 
Begründung: 
 
Breitbandrichtlinie 2.0 - Bessere Fördermöglichkeiten für 
Gemeinden 
 
Die am 10. Juli 2014 in Kraft getretene Breitbandrichtlinie 2.0 bringt 
höhere Fördersätze und höhere Höchstfördersummen. Zwei Drittel der 
2.056 bayerischen Städte und Gemeinden erhalten zukünftig einen 
Fördersatz von 80% und mehr. Die Förderhöchstsummen liegen bei 
allen Kommunen über 500.000 Euro und können sich - je nach Zahl der 
Ortsteile - auf 950.000 Euro erhöhen. (Bei interkommunaler 
Zusammenarbeit erhält jede beteiligte Kommune zusätzlich 50.000 
Euro.) Ziel des Freistaats ist es, bis 2018 flächendeckend 
Hochgeschwindigkeitsnetze zu schaffen und das modernste Breitband 
für Bürger und Unternehmen zum Standard zu machen. 
Unter diesen Voraussetzungen müsste die Förderbeantragung für 
unsere Ortsteile  zeitnah möglich sein. Wir bitten, das Ingenieurbüro 
Werb über den Stand der Förderbeantragung im UEV berichten zu 
lassen und darauf hinzuwirken, dass möglichst noch heuer die letzte 
Stufe des 19-teiligen Förderantrags erreicht wird. Unsere Ortsteile 
Oberbrunn, Unterbrunn und Buchendorf brauchen dringend eine 
leistungsfähige Breitbandanbindung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Anne Franke (stellvertretende Fraktionsvorsitzende) 


